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仙北市立 角館中学校
学校報

平成２９年４月７日(金)
No.０１

はじめまして＆平成2９年度が始動

４月１日より、角館中学校長を拝命いたしまし
た。田口和典と申します。昨年度までは仙北市教
育委員会で勤務しておりましたが、この度、角館
中学校に赴任いたしました。よろしくお願いいた
します。
学校通信をお届けします。執筆は，校長が担当

しております。
学校通信の表題である「小倉山通信」は，校舎

の向かい側の山が「小倉山」ということにちなみ
ました。
一年間よろしくお願いいたします。

新任式 1１名の先生方が赴任

教職員定期人事異動等により，今年，1１名の
教職員が本校に赴任しました。
歓迎の言葉を生徒代表のＴ．さん(3年)からい

ただきました。角館中学校のよさや誇りが新任者
によく伝わる内容でした。以下に内容を紹介しま
す。

歓迎の言葉 ３年 Ｔ．さん

外に積もった雪が解
け、心地よい春の訪れ
を感じています。
先生方、ようこそ角

館中学校においで下さ
いました。春は、別れ
の季節でもあり、出会
いの季節でもあります。
先月の離任式で１３名
の先生方とお別れしました。お世話になった先
生もたくさんいたため、その分ショックも大き
いものがありました。しかし、今日１１名の先
生方をお迎えし、たいへん晴れやかな気持ちに
なっています。これからの学校生活を共にでき
ると思うととても楽しみな気持ちでいっぱいで
す。
先生方、角館中学校の印象はどのようにお持

ちでしょうか。正門から校舎へ続く道には「す
ずかけの木」がたくさん並んでいます。その道
を「すずかけの道」といいます。「すずかけの
木」は季節によって様々な姿を見ることができ
るので、楽しみにしていてください。また、「す
ずかけの道」は角中のシンボルです。学校祭の
名前も「すずかけ祭」といいます。すずかけ祭
では、保護者の方以外にも、私たちの先輩や地
域の方など毎年たくさんの方が来て下さいま
す。その期待に応えようと全校生徒一人一人が
自分の役目をしっかり果たし、一生懸命頑張り
ました。今年度の「すずかけ祭」も昨年度以上

に充実させたいと思っていますので、先生方の
ご指導をよろしくお願いします。
角館中学校の一番といってよいほど誇りなの

は校歌です。校歌を作詞してくださった方は、
日本を代表する詩人「三好達治先生」です。そ
のすばらしい歌詞が、全校生徒の四部合唱とオ
ーケストラ部の演奏で、更に深みを増し、角中
の歴史と伝統を感じさせます。先生方にも歌詞
を覚えていただいて一緒に歌えたら嬉しいで
す。
昨年度、先輩から生徒会を引き継いで半年が

経とうとしています。しかし、委員会や学校生
活など、まだまだ未熟な面がたくさんあります。
このような私たちにたくさんのことを教え、導
いて下さい。これから様々な行事が待っていま
す。その行事を通して心に残る思い出をたくさ
ん作り、全校生徒とさらによりよい角中を作っ
ていきたいと思います。
どうぞよろしくお願いします。

この後，始業式があり，２人の代表生徒の誓い
の言葉がありました。
それぞれ、自分のこれまでを振り返りながら、

今年度の自分の目標を定め、強い決意表明があり
ました。

二年生での抱負
２年Ｃ組 Ｓ． さん 私が
これから頑張りたいこと
は勉強と部活です。勉強
では、一年の時にテスト
でよい点数を取ることが
できませんでした。二年
生では、受検に向けてし
っかりと学力をつけなけ
ればなりません。そこで

私は、テストの点数を上げるためにはどうすれ
ばよいか考えてみました。一番良い方法は、や
はり、一人勉強をしっかりやることだと思いま
した。一年の後半は、その日の授業の内容をそ
の日の内に復習するよう言われましたが、なか
なかできませんでした。二年生では、そのこと
を実践してみようと思っています。授業で習っ
たことをワークやスキルで復習し、できない問
題は、友達や先生に教えてもらうようにしたい
です。この方法でこれから一年頑張ってみます。
部活動では、先生や先輩に注意されることが

ありました。しかし、一年生も入ってくるので、
二年生になったという自覚をもち、先生の話を
良く聞いて練習したいです。そして、大会での
優勝を目指したいです。入部してくる一年生に
は、私たちがしてもらったように、優しく丁寧
に教えてあげたいと思います。
中学生として一年過ごしてみて、二年生が一

番大事な年だと感じました。理由は、学校行事
や部活動で、三年生を支えながら、一年生を引
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っ張って行かなければならないからです。私た
ち蒼宙学年の九十九名は、今日から気持ちを切
り替えて頑張っていきます。そして、様々な場
面で活躍し、尊敬される人になっていけるよう
学校生活を過ごして行きたいと思います。

これまでの振り返りと３年生の目標
３年Ｂ組 Ａ． さん

冬の冷たい風が弱ま
り、春の暖かい風がすず
かけ通りに吹き、新年度
を迎える私たちの背中を
押してくれる気がしま
す。
皆さんも春の訪れとと

もに、新たな決意をもっ
ていることでしょう。私

が、三年生としてこれまで以上に力を入れたい
と思っているのは勉強です。来年の３月には、
受検が待っています。テストを受ける回数も、
今まで以上に増えることになるので、自分の望
んだ道を実現することができるように、常に目
標をたてて、学習していきたいと思います。分
からないことをそのままにしてしまうことがあ
ったので、先生や友だちに自分から進んで聞き、
得意分野にできるようにしたいです。
私は、昨年度の後学期から保健委員長を務め

ています。これまでの保健委員会の課題は、せ
っけん補充を忘れてしまうことでした。そこで、
せっけん補充当番のカードを作りクラスごとに
回した結果、以前よりも忘れる人が少なくなり
ました。まだまだ、角中の生活をよりよくする
ためにできることはあると思うので、委員長と
しての自覚をもち、活動していきたいです。
６月には、私たちにとって最後の郡市総体が

あります。私は野球部に所属しています。去年
の総体は全県大会に出場できず悔しい思いしか
ありませんでした。そのため新チームがスター
トした時の目標を全県優勝としました。総体は、
春季大会の結果がとても大事になってくるの
で、春季大会も総体もチームのスローガンであ
る勝負と徹底で日々の練習を頑張っていきたい
と思います。
翠星学年のみなさん、最高学年として学校生

活や部活動の面で後輩の手本であり、引っ張っ
ていく立場であることを自覚し、生活すること
が大切だと思います。様々な場面で高い壁が待
ち受けていることもあるかもしれませんが、辛
く苦しいときには、お互いに励まし支え合いな
がら、翠星学年一人一人が目標を達成できるよ
うにしましょう。
心に決めたそれぞれの目標、夢の実現を目指

しながら、一歩一歩着実に進んでいくことを約
束し、誓いの言葉とします。

本年度の職員を紹介します。
☆ 職員紹介 ( )は校務分掌、＜ ＞は転入者の前所属

校 長 田口和典〈仙北市教育委員会〉
教 頭 Ｎ．〈西明寺中学校〉
教 員 Ｈ．(教務主任)
教 員 Ｋ．(生徒指導主事)
教 員 Ｙ．(通級指導)

養護教諭 Ｋ．
主 査 Ｏ．
栄養教諭 Ｔ．
Ａ Ｌ Ｔ Ｊ．
スクールカウンセラー Ｎ．
技 術 員 Ｈ．
校 務 員 Ｔ．
校 務 員 Ａ．〈角館学校給食センター〉

【１年部】
教 員 Ｔ．(１年主任)〈中仙中学校〉
教 員 Ｎ．(１年副主任・けやき担任)
教 員 Ｓ．(１Ａ担任・研究主任)
教 員 Ａ．(１Ｂ担任)
教 員 Ｔ．(１Ｃ担任)〈能代第一中学校〉
教 員 Ｏ．(１Ｄ担任)
教 員 Ｍ．(学年担任)〈平和中学校〉
支 援 員 Ｔ．〈角館小学校〉

【２年部】
教 員 Ｉ．(２年主任)
教 員 Ｔ．(２年副主任・生徒指導専任)
教 員 Ｄ．(２Ａ担任)
教 員 Ｈ．(２Ｂ担任)
教 員 Ｍ．(２Ｃ担任)
教 員 Ｔ．子(２Ｄ担任)
教 員 Ｈ．(学年担任)
支 援 員 Ｙ．
支 援 員 Ｓ．

【３年部】
教 員 Ｈ．(３年主任)
教 員 Ｓ．(３年副主任・進路指導主

事)〈中仙中学校〉
教 員 Ｈ．(３Ａ担任)
教 員 Ｍ．(３Ｂ担任)
教 員 Ｔ．(３Ｃ担任)〈平和中学校〉
教 員 Ｔ．(学年担任)〈平和中学校〉
支 援 員 Ｔ．〈桧木内小学校〉

☆部活動担当（監督・コーチ，（ ）が部長，世：世話人）

・野球 Ｉ．(教頭)
・ソフトテニス男 Ａ．(Ｍ．)
・ソフトテニス女 Ｍ．(Ａ．)
・卓球男 Ｈ．(Ｓ．)
・卓球女 Ｔ．(Ｓ．)
・サッカー Ｏ．(Ｓ．)
・柔道 Ｈ．(世：Ｓ．)
・剣道 Ｄ．(世：Ｈ．）
・バスケットボール男 Ｍ．(Ｈ．、Ｓ．)
・バスケットボール女 Ｋ．(Ｈ．)
・バレーボール Ｔ．(Ｈ．)
・オーケストラ Ｔ．(Ｙ．)
・美術 Ｔ．(世：Ｎ．)
・生活福祉 Ｔ．(世：Ｈ．)
・科学 Ｈ．(世：Ｔ．)
・英会話 Ｎ．(世：Ｔ．)
・陸上・駅伝 Ｋ．，他全職員
※特設部
・スキー水泳，世：Ｓ．


